

- ・健康でたくましい子
- ・豊かな心、思いやりのある子
- ・よく考え、学び合う子



『や』 決まる!

校長 麻生 仁

学校だより「柏っこ」第1号でお知らせした、めざす児童像『みんな柏っこ』の最後の『や』が、決まりました。児童のみなさんから寄せられた言葉から、私が候補として選んだ5つについて、冬休みの任意の宿題として投票をお願いしました。計374名からの投票があり、最も多い95票を集めた

じどうそう
〈めざす児童像〉みんな柏っこ

令和3年度バージョン

か しこく
し なやかに
わ たしらしく
が っこうだいすき
や さしくえがおで



柏っこ

「やさしくえがおで」に決定しました。

この「やさしくえがおで」を考案してくれた児童のセンスは素晴らしいと思います。

一文字違いではありますが、「やさしいえがおで」ではなく、「やさしくえがおで」というところがとても良いと思うからです。

「やさしくえがおで」という言葉は【人にやさしく】という意味と【笑顔で過ごそう!

笑顔を大切に!】という意味の2つのメッセージを同時に伝えることができるところがとても良いと思います。先日実施した、放送による朝会において、私から、児童へのお礼と共に、上記のような感想を伝えました。

かしこく しなやかに わたしらしく がっこうだいすき やさしくえがおで 柏っこ

1年間かけて、児童のみなさんと共に考え、ついに完成した「みんな柏っこ」。次年度以降も、大切にしつつ、日々の教育活動を児童と共に積み重ねていきたいと思っています。

裏面に、『や』の他の候補フレーズと投票結果をまとめた児童向け掲示物を参考までに掲載しました。

【みんな柏^{かしわ}っこ】さいごの『や』がきまりました！

374めいのみなさんが、きょうりよくしてくれました。

けっかは、したのとおりです。

や・・・

- | | |
|-------------|----|
| 1. やさしいみんな | 61 |
| 2. やくそくまもる | 72 |
| 3. やさしくえがおで | 95 |
| 4. やさしさいっぱい | 75 |
| 5. やっばりえがおで | 71 |

ついにかんせいしました！

じどうのみなさん、ありがとう！



新型コロナウイルス感染症について

保護者の皆様には、学校メール等にて、随時お伝えしているところですが、本校における新型コロナウイルス感染症の感染状況は、3学期が始まって以降、大変厳しくなっています。

これまでに、学級閉鎖や学年閉鎖の対応をしながら、学校全体としては教育活動を継続しています。日々、国や県などの対策、対応、指針等が変更される中、昨年までは保健所等が行っていた業務の一部を海老名市教育委員会や学校が分担し、対応しています。

濃厚接触者や陽性者の自宅待機期間の短縮や抗原検査キット等の活用による自主療養、さらに、みなし陽性など、毎日のように次々と伝えられる新たな情報を収集、確認、整理しながら対応にあたっています。

学校としては、市のガイドライン等に基づき、基本的な感染予防対策を講じております。しかし、私見ではありますが、オミクロン株に関しては、これまでの予防対策では太刀打ちできない部分もあるように感じています。それでも、学校としてできることはしっかりと取り組まねばなりません。昨日、放送による朝会において、養護教諭が各教室でスライドや動画を見せながら、改めて基本的な感染対策等についての話をしました。内容は、マスクの正しいつけ方、正しい手の洗い方、換気の仕方、さらに、コロナ禍におけるメンタル面でのアドバイスなどです。ぜひ、ご家庭でも話題にしていただければと思います。

このような状況下においても、意欲的に授業に臨み、寒さに負けず元気いっぱい楽しそうに校庭で遊ぶ児童たちの様子やマスク越しに輝く笑顔を見ると、心配や不安もありますが、子どもたちの学びや、学校生活をできる限り保障していかなければと思うのです。

保護者の皆様におかれましても、さまざまなご心配等もあるかと思いますが、引き続きご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。